



KICKER GESUCHT: Im Herbst gibt es ein Kleinfeldturnier für Hobby-Fußballer.

Kicker gesucht!

Das 3. Wiener Kickal Turnier steht im Herbst auf dem Programm. Höchste Zeit also, mit dem Training zu beginnen.



Hobbyfußball. Am 8. und 22. September 2007 dreht sich wieder einmal alles um runde Leder. Auf der Sportanlage des KSC Donaustadt findet unter dem Ehrenschatz von Dr. Hannes Androsch das 3. Wiener Kickal Turnier statt. Jugend-, Hobby- und Betriebsmannschaften aus allen Wiener Bezirken ringen bei einem Kleinfeldturnier um den heiß begehrten Titel.

Am Samstag, dem 8. September stehen die Vorrundenspiele auf dem Programm, in

Profí-Unterstützung. Zum 3. Wiener Kickal Turnier hat Organisator Oliver Feicht (g.r.) den LASK-Spitzenverteidiger Sascha Laschet eingeladen.

denen sich 12 der 24 teilnehmenden Teams für die nächste Runde am Samstag, dem 22. September qualifizieren.

Schnell anmelden!

Die Teilnehmer erwartet ein Sportpaket pro Spieler, sowie jeweils ein Pokal für die besten vier Teams. Durch die großzügige Unterstützung der Sponsoren, wie dem Firmensportverein Consultatio, dem

Gasthaus Birner, der Sportwelt Donaustadt und der BAWAG P.S.K., warten auch attraktive Überraschungspreise. Selbstverständlich soll aber der Spaß im Vordergrund stehen.

Zur Zeit werden noch Teams aus allen Bezirken gesucht. Falls Sie und Ihre Mannschaft dabei sein wollen, sollten Sie sich schleunigst unter www.kickal.at oder 0664/624 20 61 anmelden.